

La Lettre des Amis des Vernettes

Lettre N° 13 – Avril 2015

Chers Amis des Vernettes,

Voici, après notre Assemblée Générale de février dernier, quelques nouvelles de notre Association afin de vous tenir au courant, en ce début de printemps, des travaux qui vont reprendre dans nos sanctuaires de la vallée de Peisey et des projets d'animation pour la saison d'été!

Compte-rendu de notre Assemblée Générale du 19 février 2015

Merci à la trentaine d'adhérents qui étaient présents en la salle polyvalente de Peisey-Nancroix. Merci aussi à tous les adhérents, très nombreux, qui ont envoyé leur pouvoir et renouvelé leur adhésion dés ce début d'année, montrant ainsi leur soutien à l'action de notre association.

Vous trouverez ci-joint le compte-rendu de cette assemblée générale qui vous permettra de voir les actions menées en 2014 et celles envisagées pour 2015 par votre conseil d'administration. Nous restons bien sûr à l'écoute de toutes vos suggestions pour les actions à venir.

Les travaux de restauration et d'entretien en cours ou prévus

Aux Vernettes, nous continuerons par des travaux divers, sans doute plus modestes qu'en 2014 (cf. installation de toilettes), l'aménagement intérieur du « petit refuge» et de l'«hospice », pour faciliter la vie aux accueillants, dont la présence permet l'ouverture de la chapelle et est bien appréciée de tous.

Après une année de pause et de recadrage en liaison avec la nouvelle municipalité, les travaux de restauration de la chapelle du Villaret (drainage et crépi de murs extérieurs) ont repris en ce début avril; notre Association y participera financièrement ainsi qu'à une tranche de travaux de maçonnerie pour **la** chapelle de Beaupraz, où nous avons aussi engagé la restauration de deux tableaux encadrant le retable.

Nos projets d'animation et de rencontres pour l'été 2015

Dimanche 21 juin après midi, à l'occasion de la Fête de la musique, un concert sera donné au profit de notre association, en la chapelle des Vernettes, par l'ensemble vocal « Passacaille » de Chambéry.

Le jeudi 16 juillet au matin sera notre traditionnel grand rendez-vous de l'été pour le 269éme pèlerinage des Vernettes. Une occasion de se retrouver, avec les pèlerins et un grand nombre d'entre vous.

Mardi 28 juillet apm, aux Vernettes, se déroulera le concert Bach de l'Académie Festival des Arcs.

C'est le lundi 10 août, en soirée, qu'aura lieu en l'église de Peisey, la 8ème édition du concert choral au profit de notre association. N'hésitez pas à contacter Françoise OTTMANN (02.35.30.45.60) pour rejoindre les choristes et musiciens amateurs qui commenceront les répétitions dimanche 3 août.

Et, pour les aoûtiens cette année, le mercredi 19 août, notre «promenade des chapelles». Le matin, rendez-vous à la chapelle de Moulin, puis une marche de Nancroix aux Vernettes où nous nous retrouverons pour pique-niquer. Au programme de l'après-midi, des animations.

Enfin, je vous rappelle, qu'au cours de ces différentes manifestations, vous pourrez, si vous ne l'avez pas encore fait, vous procurer le guide «A la découverte de l'église et des chapelles de Peisey-Nancroix » édité par notre association, qui **cette année vous proposera des puzzles** (voir au verso)!

En espérant que ces différentes manifestations nous permettront de vous rencontrer et contribueront à votre plaisir d'être à Peisey-Vallandry, je vous dis avec le conseil d'administration : **à bientôt, à cet été.**

Jacques HUBERT Président de l'Association

Informations cotisations: Reçus fiscaux 2014 - Paiement des cotisations 2015

Vous trouverez joint à cet envoi le reçu fiscal correspondant à vos versements 2014 à l'Association. A ceux d'entre vous qui, d'après nos informations, ne sont pas à jour de leur cotisation 2015, nous adressons ci-joint un bulletin d'adhésion qu'ils voudront bien renvoyer accompagné de leur versement.

Courrier: Les Amis des Vernettes Cidex 927 Le Pascieu 73210 Peisey-Nancroix + Courriel: lesamisdesvernettes@wanadoo.fr

Peisey-Nancroix au fil de l'actu

La Tarentaise Hebdo jeudi 26 février 2015 - n°444



Les Amis des Vernettes : des adhérents toujours plus nombreux

L'assemblée générale est un temps fort dans la vie d'une association : celle des Amis des Vernettes s'est déroulée le jeudi 19 février, en présence d'Auguste Picollet, conseil général du canton d'Aime, et de trois conseillers municipaux de Peisey.

a réunion a débuté par →l'intervention de l'invitée, Florence Regnault, artistepeintre qui a œuvré à la décoration de la chapelle du Saint-Esprit, à Arc 1800. Elle a montré une toile de Beaupraz dont elle a commencé le nettoyage. Son travail, financé par les Amis des Vernettès, conjointement avec l'association du Fond de Vallée, se poursuivra en 2015-2016 par la toile du retable, en lien avec l'ébéniste d'Hauteville-Gondon, César Carrasco. Les travaux de maçonnerie nécessaires à la chapelle seront poursuivis simultanément, toujours financés par les Amis des Vernettes.

Puis l'assemblée a commencé par le rapport moral du président, Jacques Hubert, heureux de signaler la progression de 12 % du nombre d'adhérents (640 fin 2014). Plus



L'association des Amis des Vernettes compte désormais 640 adhérents. En bas : Florence Regnault, artiste-peintre, présentant une toile de Beaupraz dont elle a commencé la restauration.

n'avaient pu être présents, tenaient à participer et montrer leur soutien en envoyant leur pouvoir.

En 2014, des liens cordiaux ont été noués avec la nouvelle municipalité et la nouvelle équipe paroissiale. Les travaux réalisés, sous la surveillance de Pascal Silvin, ont concerné principalement l'installation, dans le petit refuge des Vernettes, de toilettes sèches qui offrent un confort important à l'accueillante qui vit là cinq

de 190 d'entre eux, qui mois d'hiver et permet à la chapelle d'être ouverte. Les animations de l'été remportent toujours du succès, notamment le concert chorale qui aura lieu cette année le 10 août.

> Après approbation des comptes détaillés par Claude Gaufillet, Gérard Collin, maire adjoint, a présenté le calendrier des travaux prévus par la commune à la chapelle du Villaret pour lutter contre l'humidité; l'association participera au financement pour moitié. De la discussion avec l'assistance ont

émergé plusieurs projets que les Amis des Vernettes, toujours dynamiques, auront à cœur de concrétiser.

• G.G.B.

En avant-première : voici les images de puzzles que vous pourrez acheter cet été pour soutenir notre association !





Nota: on peut toujours se procurer le guide « A la découverte de l'église et des chapelles de Peisey-Nancroix » (12 €) auprès de l'Office de Tourisme de Peisey-Vallandry, au Musée de Peisey ou à la Tarentaise Hebdo à Aime.

Courrier: Les Amis des Vernettes - Cidex 927 Le Pascieu 73210 Peisey-Nancroix + Courriel: lesamisdes vernettes@wanadoo.fr